

善意の窓

9月15日現在
市の社会福祉事業、善意銀行、教育事業などに、次の方々からご寄付がありました。(敬称略)

ありがとうございました

- (故) 山西 邦男 (加島町)
- 下坂 伊男 (田 林)
- 下田 禮子 (幸 町)
- (故) 上田 宗只 (高月町)
- (故) 中田 正雄 (栗 山)
- (故) 石田 省三 (栃 山)
- (故) 若宮 貞夫 (清水町)
- 沢田 正春 (高 塚)
- 堀江 誠 (横浜市)
- 小林 寿夫 (富山市)
- 川原 直樹 (北 野)
- 匿名2件



人口と世帯 18.9.1現在

人 口	34,203	(前月比 +28)
男	16,536	(前月比 +10)
女	17,667	(前月比 +18)
世帯数	11,111	(前月比 + 9)

— 8月中の異動 —

転入	81	出生	35
転出	59	死亡	29

滑川市内の交通事故状況

	今年 (9/20現在)	昨年同期
事故件数	136件	132件
死 者	3人	0人
負 傷 者	166人	164人

市議会9月定例会

一般会計補正予算などを審議

市議会9月定例会は、9月6日から19日までの14日間にわたって開かれ、一般会計補正予算など10議案、追加議案1件について慎重に審議が行われた結果、いずれも原案どおり可決、承認されました。また、滑川市決算特別委員会を設置し、委員会へ付託のうえ、閉会中の継続審査とされました。なお、決算特別委員会の委員は、次の議員に決まりました。

委員長 上田 昌孝
副委員長 古沢 利之
委員 原 明
委員 中島 勲
委員 開田 晃江
委員 島川 実

◆平成18年度一般会計補正予算については、今回は23億884万4千円を追加し、127億4812万円となりました。主な

- ★補正予算を紹介します。
- ★地域活動支援センター事業費360万9千円
- ★元気な地域づくり交付金事業費423万1千円
- ★消防団運営費120万5千円
- ◆市教育委員会の委員に中屋久孝さん(四ツ屋)が再任されました。

交通安全高齢者自転車大会 (9月5日)

高齢者の自転車事故が増えていることから、交通ルールや正しい自転車の乗り方を再認識し、高齢者の交通安全意識の高揚と自転車事故の防止を図るため「交通安全高齢者自転車大会」が、市民会館大ホールで開催されました。

選手は道路標識や簡単な交通ルールからなる学科競技と、踏切や交差点などを自転車で行く実地競技を行い、団体優勝チームの滑川東地区チームは県大会へ出場することになっています。



市高齢者囲碁大会 (9月20日)

市内在住65歳以上の人々が参加して、老人福祉センターで「市高齢者囲碁大会」が開かれました。

参加者は5つのブロックに分かれ、総当たり戦で行われた勝負に熱戦が繰り広げました。優勝者は石黒 隆さん(上小泉)。



市武道大会 (8月27日)

日本古来の武道(弓道・柔道・剣道・空手道)を通じて、心身の鍛錬と競技水準の向上を図るため、「市武道大会」が総合体育センターで行われました。

市内外のスポーツ少年団や道場から約840人が参加し、柔道競技の金子浩大くん(寺家小6年)が宣誓したあと、日ごろの稽古の成果を披露しました。



小中学校科学・創意工夫展 (9月16日~18日)

子どもたちが、身近な自然に興味を持って研究に取り組んだり、廃品を利用してアイデアを生かして作り上げた作品の「科学・創意工夫展」が博物館で開かれました。

科学展には59点、創意工夫展には36点、合計で97点96点の力作が出品されました。科学作品の金賞に選ばれた3点は県科学展覧会に出品されます。

科学作品金賞

- 長崎勇輝さん(田中小3年)
- 横田莉奈さん(北加積小4年)
- 大島 鮎さん(滑川中2年)

創意工夫作品金賞

- 石岡 樹さん(田中小2年)
- 神谷細流さん(東加積小6年)



救急フェア (9月3日) と 普通救命講習 (9月9日)

9月3日から9日までの「救急医療週間」に合わせて「救急フェア」と「普通救命講習」が行われました。

「救急フェア」では滑川市イメージアップガール乙姫の和田奈津実さんが一日救急隊長として参加し、心配蘇生法体験コーナーが設置されたり、はしご車の体験乗車などが行われました。

また、「普通救命講習」では止血法や異物の除去法、AEDの使い方などを学びました。

